

Sobre la violencia y la conversión del “pueblo” a “Dios”

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Junio 16, 2024](#)

Algunas personas parecen pensar todavía que la "violencia" podría ser una solución para devolver a la gente a cualquier Dios. Estos Dioses, ciertamente no serían los nuestros. Sólo si algo tan simple como la "violencia" pudiera ser la respuesta, la humanidad no tendría muchos de los problemas que tiene hoy en día. Pero para la mayoría de los temas fundamentales de la evolución natural, la violencia simplemente no funciona.

Mirando hacia atrás en este tema, esta práctica nunca se hizo en el Mundo Antiguo. Incluso en los "Asedios" de Alejandro Magno, no cambiaron las Antiguas religiones Paganas de los Nativos, ni obligaron a nadie a arrodillarse para reprender a "Sus Dioses" por "Nuestros Dioses".

Eso es porque fundamentalmente, toda la gente de entonces creía en los Dioses Paganos. Así que no había razón para que tales actos sucedieran. También, en la historia Pagana Antigua, nunca se instauró ninguna forma de "Guerra Religiosa". Hubo guerra territorial, guerra de recursos, incluso guerra del aspecto tonto del Ego, pero nunca hubo una forma de guerra que dijera explícitamente a nadie que "¡reemplazaremos vuestros Dioses por los nuestros!".

Estos principios que odian a Dios, comienzan sólo con el advenimiento de los judíos, quienes, siendo un elemento extraño a la humanidad, se aprestaron a convertir lo más importante de los Dioses y de la Filosofía, en una cuneta de guerra, oscuridad y tribulación desesperante para las sociedades humanas.

Cuando el enemigo hizo sus avances, decidieron que la violencia, el chantaje, la coacción y el dolor miserable eran los "puntos de inflexión" que

podían ser utilizados para convertir a la gente de los Antiguos Dioses, en esclavos de los judíos, para obedecerles. Esto representa la caída humana, así que la violencia en su caso funciono para instaurar una regla temporal de brutalidad sobre la cual hicieron sus "tronos".

Los "resultados" de estos "tronos" son estos: 6 de cada 10 personas no creen en el cristianismo, 9 de cada 10 son hipócritas al respecto, y 1 de cada 10 en un animal agresivo esquizoide, que sólo obtiene alegría infligiendo terror a los demás - nada de esto realmente conectado con Dios de ninguna manera. Crearon un asilo de esclavos miserables, y esa fue su primera y principal preocupación. Esta preocupación difiere en oposición a la nuestra, o a la preocupación de los Dioses que se preocupan por la humanidad.

El enemigo, construyo sus programas de control basados en el miedo o la violencia. Sin embargo, el objetivo del enemigo también era ese: Reducir a cenizas a los seres humanos, infundirles miedo y abusar perpetuamente de ellos. Reducir cualquier cosa a cenizas, sólo requiere violencia y para ello basta con la violencia.

Los regímenes violentos y la violencia requieren un esfuerzo constante por parte de quien la ejerce, para mantener a la gente bajo control. Esto es así ya que nadie quiere ser gobernado por estos, por lo que la violencia, la perversión y la manipulación es la forma en que estos son dirigidos todo el tiempo.

Esto es necesario porque las personas que son forzadas a participar en estos, no están realmente a bordo sobre la base de su propia voluntad de participar en ciertos temas. A la primera oportunidad, los humanos buscan escapar. Como la historia dio salidas a muchas de las personas esclavizadas para salir, saldrán. Y en su salida, portarán armas para destruir a quienes los esclavizaron.

Así funciona la naturaleza y por eso los cristianos abandonan el cristianismo o el Islam en venganza, pero también por eso la mayoría de ellos se definen como Ateos o nadie cree en estos cultos en la realidad aplicada de la vida. Por eso, los judíos que facilitaron este "cambio", viven siempre y

eternamente con miedo, o con la preocupación de que un día sean holocaustados por las masas enfurecidas de los gentiles, que al enterarse de lo que les ha sucedido, buscarán una venganza de proporciones incalculables contra ellos.

Y tienen razón en temerlo; para detenerlos, por tanto, hacen falta más mentiras, coacción, control y violencia. Se han ganado para sí mismos un problema eterno en la subyugación de otros humanos por ninguna otra razón que su propia necesidad contaminante de esclavizar a otros.

El punto de la espiritualidad o de los Dioses en general, es hacer evolucionar a los seres humanos exactamente en la dirección opuesta al miedo, la reducción de la humanidad a cenizas, o cualquier cosa relacionada. Mientras que el enemigo intenta encerrar a los seres humanos en el nivel de conciencia de un animal, sustituyendo simplemente los impulsos de este animal, nuestro bando quiere convertir a los seres humanos en seres inteligentes, valientes y en Dioses.

Internamente, un ser humano tiene que estar en un cierto nivel de aceptación, conciencia y voluntad para abrazar este camino, porque este camino funciona espiritualmente y con su alma. No se puede llevar violentamente a las personas a esta trayectoria de evolución, de la misma manera que no se puede obligar a un mono salvaje mediante la violencia a convertirse en un científico de la NASA.

Incluso si se llega a obligar al mono a llevar determinada ropa o a sujetar un lápiz, seguirá siendo incapaz de participar de verdad o de buena gana como científico de la NASA, por mucha violencia o presión que se ejerza sobre él. Además, los únicos seres que tienen tiempo para hacerle esto a un mono [o a otro ser humano] son de naturaleza sadomasoquista, y a menudo enmascaran sus propias necesidades para subvertir a otros sin ningún propósito o logro real, a través de la "violencia", alegando que es "Bueno para los Dioses".

Teóricamente hablando, aunque uno se pasara toda la vida intentando domar a este mono salvaje e introducirlo en la NASA, el mono seguiría sin querer cooperar ni aportar ningún valor sustancial a las empresas de la NASA. Por lo tanto, también hay que pensar en cómo la violencia crea esencialmente odiadores de los Dioses, que serán internamente y en todos los sentidos incapaces de participar en los Misterios de los Dioses, y por lo tanto "inútiles". Traer a esta criatura primitiva a la sede de la NASA, sólo crearía malestar, y que los Dioses no lo permitan si alguna vez fuera expuesta a cualquier panel de computación avanzada, porque todo lo que haría sería golpear el panel. Por supuesto, también estaría enfadada con la persona que le dio ropa blanca para vestir, vengativa y agresiva, algo que pagaría con su anterior "manipulador violento". El mismo proceso psicológico es la forma en que nuestra gente ha sido víctima del enemigo: Fuerza, coacción, chantaje, amenazas de "fuego del infierno", atentados, subversión de nuestras culturas, etcétera. Pero cuando la gente se entera, ¿qué ocurre? Odio, necesidad de destruir, agresión y enemigos acérrimos. Estos métodos, sin embargo, sólo funcionan en la generación de esclavos y no en la generación de seres humanos y mucho menos de Dioses. Por eso Satanás insiste mucho en que las personas que se unan a Él, sean humanos de Libre Albedrío, que lo hagan por comprensión, educación y luego por amor. Este es el seguidor más leal y el más capaz de alcanzar un alto rango en la grandeza espiritual. Aquellos que creen que estos son los caminos para "expandirse" son también a menudo muy inmaduros, y muy faltos de experiencia de la vida en general; no comprenden la importancia del libre albedrío en este tema, y que el único camino hacia la Divinidad puede ser uno de libertad de elección. No se puede obligar a la gente a meditar, avanzar espiritualmente o abrir sus corazones a la Verdad.

Con respecto a los resultados de este proceso como una "manera" de "imponer" la Verdad, podemos mirar a los cristianos y a los Islamicos. Ambos están compuestos por los seguidores más estúpidos, los seres humanos más despreciables y las mentes más inferiores en su gran mayoría. La definición de sus seguidores es la de un esclavo de bajo coeficiente intelectual. Llenos de miedo al "castigo", fingen "creer" donde no hay ninguna creencia. En privado, todos ellos no creen en sus Dioses y actúan de las maneras más atroces hacia su llamada "Fe".

La violencia es constantemente necesaria para mantenerlos en orden, y nadie realmente del enemigo sabe quién, qué o por qué creen en ella. Este estado de conciencia es genial para uno que intenta instaurar un molino de siervos, como los seres humanos en estos son exactamente eso; esclavos sin valor.

Pero más allá de ese nivel, estas personas o los métodos que siguen estas "religiones", nunca podrán procurar nada superior, ni un "Hombre Libre", y mucho menos un Dios. La libertad o la capacidad de elegir, es la base sobre la que uno hace las primeras elecciones: De esclavo de los judíos, a ser humano, a ser humano completo, a los Dioses.

Lo anterior debe hacerse por libre albedrío, y ninguna cantidad de fuerza, coerción, dolor o miseria puede desencadenar estas elecciones a través de otras personas. Uno no puede obligar a una persona a limpiar su aura, su mente es el factor decisivo de este proceso, si uno hará esto o no. La fuerza o la violencia en la naturaleza es algo que fluye hacia abajo, la sabiduría y la educación y la libertad son cosas que fluyen hacia arriba. El destino del Alma Espiritual es hacia arriba, el destino del esclavo es hacia abajo. Una buena canica no se crea tirando pólvora explosiva sobre las rocas, solo se crea con un largo trabajo, evolución del escultor, paciencia, conocimiento y comprensión.

Por supuesto, es parte de la naturaleza humana estar enfadado y, a veces, uno piensa que si tira literalmente una piedra al suelo eso hará cualquier cosa con ella, excepto romperla. Pero no lo creará, lo romperá. Y romperla no creará una escultura tan esperada. Por último, aquellos que todavía se dedican a actos fanáticos en el "Nombre de los Dioses", sepan que esto es por su propia voluntad y no la de los Dioses. Esto tampoco dará fruto ni funcionará.